

新入生入学説明会 校長あいさつ

皆様、改めましてこんにちは、飯沼中学校校長の田村嘉則と申します。
本日はお寒い中、またご多用にもかかわらず、本校の新入生説明会にお集まりいただき、誠にありがとうございます。

さて、いよいよお子様が飯沼中学校に入学する日が近づいてまいりました。これまでのお子様の健やかなご成長を心よりお慶び申し上げます。今日から129日後が入学式になります。保護者の皆様におかれましては、これから始まろうとしている義務教育の後半、仕上げの3年間の中学校生活がお子様にとってどのようなものなるのか、いろいろと想像し、期待と不安が入り混じっていることと思います。本校の現状や様子につきましては、実際にご覧になられたり、お知り合いの方からお聞きになられたりされて、それぞれ印象や感想をお持ちのことと思います。しかし、たとえ、上のお子様は飯沼中生や昨今の卒業生がいたとしても、これからの3年間はまた大きく違ったものになります。特に、今年度、新型コロナウイルスの影響により、あらゆる行事が中止となりました。この先の3年間も、まだ誰にも分からない状況であります。しかしながら、ご安心ください。今年度、本校の職員は、一斉休校の期間も、その後の学校再開後も生徒達のために労を惜しまずに、学習指導をはじめ、様々な働きかけを行いました。2学期も様々な行事を、やり方を工夫して行い、非常に高い教育効果を発揮いたしました。本日の説明会を1つの機会として、本校の教育活動についての理解を深めていただければ幸いです。

次に、飯沼中学校に入学予定の6年生の児童のみなさん、はじめまして。本校の校長先生です。今日から12月ですね。もうすぐ2学期も終わりになりますね。3学期は短く、あっという間に終わってしまいます。次の春には、中学生になります。毎日制服を着て登校し、小学校の時より、少しだけ難しくなる授業を受けます。授業の時間も45分から50分と少しだけ長くなります。また、みなさん楽しみにしていると思われ、部活動もはじまります。様々な事が新しく始まるわけです。詳しくは、今日この後、そしてもっと詳しくは入学後に少しずつ教わり、慣れていけばいいです。

校長先生からは、今日、みなさんに1つだけお話をしますので、よく聴いてください。みなさんはいま、小学6年生として、それぞれの小学校で、立派な最上級生として、毎日の生活を送っていると思います。4月からは中学生となりますが、小学校と中学校は別ではありません。みなさんは何も心配せず、小学7年生になるつもりで、飯沼中学校に入学してきてください。飯沼中学校の先生方は、中学校3年間ではなく、義務教育9年間の最後の3年間として、みなさんを指導します。みなさんは、4月から始まる中学校生活への夢と希望を膨らませるとともに、いま6年生としてがんばっていることを、すべてしっかりとやり切り、立派な姿で小学校を卒業してください。

それでは、来年の春、4月8日に入学式でお会いすることを楽しみにしています。

令和2年12月1日 春日部市立飯沼中学校長